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Às 15h10min no dia 13 de junho de 2023, no Campus Montanha, no auditório, 

reuniram-se: Claudia da Cunha Monte Oliveira, André Teixeira Oliveira, Tiago 

Franco Alves, Fábio Guilherme Bissaro, Alan de Lima Nascimento, Guilherme 

Messias Pereira de Lima, Fabio Franco De Oliveira, Rayanne Laura Farias 

Firme, Euzileni Mantoanelli, Patrícia Soares De Andrade, Carolina De Oliveira 

Souza Gandine, Roberta Leite Pereira Aguiar Santos, Maike dos Santos Silva e 

Ronaldo Augusto de Souza Santos, para discutirem a pauta do dia, conforme 

convite realizado pelo grupo de comunicação interna do Conselho de Gestão.  

O primeiro ponto de pauta foi a Composição do Conselho de Gestão do 

Campus, a Diretora-Geral iniciou a discussão explicando sobre a importância da 

composição do Conselho de Gestão do campus. Destacando que a composição 

do conselho é regida por uma resolução interna, que especifica que o conselho 

será composto por: coordenadores diretamente ligados às diretorias 

representantes do corpo docente, representantes dos Técnicos Administrativos 

em Educação (TAEs) e representantes dos discentes. Além disso, o conselho 

atual está com algumas cadeiras desocupadas, necessitando, portanto, de uma 

nova eleição. A Diretora-Geral sugeriu que a eleição poderá ser realizada de 

forma online através do sistema SigEleição, facilitando a participação e 

engajamento de todos os interessados. Discutiu-se ainda a formação de uma 

comissão eleitoral para a eleição dos representantes dos TAEs, discentes e da 

Coordenadoria do Curso Técnico Integrado em Agropecuária. Destacou-se que 

o limite de membros do conselho é de 23 participantes, e que é obrigatório incluir 

apenas alunos do ensino Técnico abrangendo Agropecuária e Administração 

numa única representação, enquanto a participação de alunos do ensino 

superior também é obrigatória, evitando exceder o limite. 



 

Para a eleição da comissão eleitoral responsável pela eleição dos membros do 

Conselho de Gestão do Campus Montanha, foi sugerido que Euzileni 

Mantoanelli, Priscilla Dutra Freires Codeco, Enzo Aguiar Rocha (Discente do 

Curso técnico em Agropecuária), Murilo Valentim De Oliveira, Maicon Ladislau 

Grillo (Discente do Curso técnico em Administração), Eloah de Sena Souza 

(Discente do Curso técnico em Agropecuária) e Débora Rodrigues Prates 

(Discente do Curso Superior em Gestão Ambiental), com a possibilidade de 

participação do servidor Jean Felipe Nunes Anunciação, sendo que, e caso haja 

indisponibilidade, Hanna Alves Alcure e Araújo será indicada.  

O segundo ponto de pauta foi a Logística do Campus durante o evento 
Conexões Ifes, e o Diretor de Ensinou apresentou dois possíveis cenários: caso 

a greve se prolongue ou não. Se a greve continuar, foi sugerido que as aulas 

ocorram até às 12:10, com os alunos sendo dispensados em seguida. Para isso, 

um novo horário, com aulas reduzidas para 40 minutos, seria implementado para 

minimizar a perda de conteúdo sem sobrecarregar os alunos. A Diretora-Geral 

ressaltou que a reposição de aulas deve ser feita de forma não maçante, 

evitando a sobrecarga dos alunos. Enquanto se a greve encerrar, as aulas 

devem ser retomadas, permitindo que os professores recuperem as aulas 

acumuladas (alguns professores já anteciparam suas aulas, o que poderia tornar 

o horário provisório mais interessante e menos desgastante). O Coordenador 

Fábio levantou a importância de permitir que os professores realizem as 

reposições de forma flexível, mas sempre com o cuidado de não sobrecarregar 

os alunos. Dessa forma, definiu-se que os alunos saiam às 12:10 e o almoço 

seja servido normalmente. Já em relação à liberação dos alunos, aqueles que 

dependem do transporte escolar devem aguardar o término do almoço, enquanto 

os demais alunos poderão sair normalmente.  

O terceiro ponto de pauta foi o Orçamento Para Realização Das Visitas 

Técnicas, e o Diretor de Ensino iniciou a discussão apresentando todas as 

visitas técnicas previstas para o ano de 2024 e seus respectivos valores. O 

Diretor de Administração e Planejamento ressaltou a importância de avaliar o 

custo-benefício de cada viagem, destacando que algumas visitas estão muito 

caras, enquanto outras não. A proposta da Diretora-Geral foi reunir os 

professores para discutirem e encontrarem um equilíbrio entre as diferentes 

opções de visitas técnicas, levando em conta o custo e a relevância educativa.  

Além disso, foi sugerido que as viagens que não puderam ser realizadas na data 

programada sejam remarcadas dentro de um prazo específico. Caso contrário, 

seriam descartadas da lista de prioridades. O coordenador Fábio destacou que, 

mesmo sendo caras, as viagens são extremamente enriquecedoras para os 

alunos e não devem ser desconsideradas apenas pelo custo. O Diretor de 

Administração e Planejamento enfatizou a necessidade de tomar uma decisão 

criteriosa sobre quais viagens serão realizadas com o orçamento disponível, pois 



não há garantia de aumento da verba deste ano, que é R$ 45.000,00. Foi 

sugerido que se explore a possibilidade de utilizar transporte municipal para 

viagens de curta distância, reduzindo assim os custos. A Diretora-Geral propôs 

fazer um levantamento das viagens menores e buscar parcerias com as 

prefeituras municipais para não afetar o nosso orçamento. 

O quarto ponto de pauta foram os Informes Gerais. Um dos pontos discutidos 

foi a grande presença de cachorros de rua no campus. O grêmio relatou que 

os cachorros estão sendo alimentados pelos alunos e servidores, o que não é 

recomendável. 

Outro informe sobre a proposta de ampliação de vagas para alunos, 

considerando a criação de um novo curso técnico integrado em agronegócio. A 

Diretora-Geral explicou que, com o aumento do número de professores, será 

necessário aumentar o número de alunos no campus. Destacando que a nova 

proposta de curso foi pensada para atender à demanda regional, especialmente 

devido à forte presença de atividades agroecológicas e de produção familiar na 

região, e ainda aproveitar as áreas específicas dos docentes. 

Durante a discussão, foi sugerida a criação de um curso concomitante, uma vez 

que há uma alta demanda de alunos querendo ingressar no IFES. Contudo a 

Diretora-Geral explicou que a alta taxa de evasão é um desafio para a criação 

de novos cursos, mas que a proposta de um curso de agronegócio é alinhada 

com as necessidades locais. A proposta foi submetida a votação consultiva e 

aprovada com 13 votos a favor, 1 contra e nenhuma abstenção. 

Outro informe foi em relação à greve, a Representante do comando de greve 

informou que ela pode se estender por mais algum tempo, pois ainda há pontos 

em discussão para serem debatidos nas assembleias sindicais. Além disso, 

reforçou a importância do movimento grevista e sobre suas características. O 

Diretor de Ensino reforçou que a direção está aberta ao diálogo sobre a greve e 

quaisquer outros pontos que precisem ser debatidos. 

Por fim, a Diretora-Geral informou sobre as melhorias planejadas para o 

campus, incluindo a aquisição de bancos e áreas de convivência. Serão 

instalados cinco quiosques em frente ao bloco C, além de rampas de 

acessibilidade e melhorias nos banheiros. Contudo, não entrou em detalhes por 

conta de possíveis impossibilidades orçamentárias. 

Sendo o que havia para o momento, deu-se por encerrada a reunião às 16:40 e, 
para constar, eu, Ronaldo Augusto de Souza Santos, lavrei a presente ata, que 
após lida e aprovada, segue assinada por mim e pelos demais participantes. 
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ATA DE REUNIÃO Nº 1/2024 - MON-CPQ (11.02.27.01.07.01) 

 NÃO PROTOCOLADO)(Nº do Protocolo:

 (Assinado digitalmente em 02/07/2024 09:16 )
ALAN DE LIMA NASCIMENTO

COORDENADOR

MON-CGGC (11.02.27.01.06.02)

Matrícula: 3007195

 (Assinado digitalmente em 01/07/2024 16:50 )
ANDRE TEIXEIRA OLIVEIRA

COORDENADOR DE COORDENADORIA

MON-CGAC (11.02.27.01.08.03)

Matrícula: 2050111

 (Assinado digitalmente em 12/07/2024 16:17 )
CAROLINA DE OLIVEIRA SOUZA GANDINE

TECNICO EM ASSUNTOS EDUCACIONAIS

MON-CPG (11.02.27.01.05.03)

Matrícula: 1148055

 (Assinado digitalmente em 01/07/2024 17:15 )
CLAUDIA DA CUNHA MONTE OLIVEIRA

DIRETOR GERAL

MON (11.02.27)

Matrícula: 1652723

 (Assinado digitalmente em 02/07/2024 13:02 )
EUZILENI MANTOANELLI

COORDENADOR DE CURSO

MON-CCTA (11.02.27.01.08.02.04)

Matrícula: 1766664

 (Assinado digitalmente em 01/07/2024 15:20 )
FABIO FRANCO DE OLIVEIRA

TECNOLOGO-FORMACAO

MON-CTI (11.02.27.05)

Matrícula: 1288154

 (Assinado digitalmente em 03/07/2024 09:35 )
FABIO GUILHERME BISSARO

PROFESSOR DO ENSINO BASICO TECNICO E TECNOLOGICO

MON-CCTGAMB (11.02.27.01.08.02.07)

Matrícula: 1398877

 (Assinado digitalmente em 04/07/2024 14:06 )
GUILHERME MESSIAS PEREIRA LIMA

PROFESSOR DO ENSINO BASICO TECNICO E TECNOLOGICO

MON-DPPGE (11.02.27.09)

Matrícula: 3305798

 (Assinado digitalmente em 11/07/2024 19:06 )
MAIKE DOS SANTOS SILVA

PROFESSOR DO ENSINO BASICO TECNICO E TECNOLOGICO

MON-CGEN (11.02.27.01.08.02)

Matrícula: 1334191

 (Assinado digitalmente em 11/07/2024 13:56 )
PATRICIA SOARES DE ANDRADE

PROFESSOR DO ENSINO BASICO TECNICO E TECNOLOGICO

MON-CSPPD (11.02.27.03)

Matrícula: 1457569

 (Assinado digitalmente em 01/07/2024 14:13 )
RONALDO AUGUSTO DE SOUZA SANTOS

COORDENADOR

MON-CPQ (11.02.27.01.07.01)

Matrícula: 3310774

 (Assinado digitalmente em 04/07/2024 08:02 )
TIAGO FRANCO ALVES

DIRETOR

MON-DIREN (11.02.27.08)

Matrícula: 1912405
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